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BESCHLUSSVORLAGE 
 
 
 
 
 
Tagesordnungspunkt: 2 
 
Schulen des Landkreises; 
Berufsschule Erding 
Ortsbesichtigung zur Vorbereitung für die Haushalts beratungen 
 
Anlage(n): 
Antrag der Schulleitung 
 
 
Sitzung des Ausschuss für Bauen und Energie am 13.1 0.2014 
 
 
öffentliche Sitzung 
 
Vorlagebericht:  siehe Rückseite 
 
Anmerkungen zu den finanziellen Auswirkungen: 
 
10.000 € für 2017 
 
Beschlussvorschlag: 
 

1. Vorbehaltlich der noch durchzuführenden Haushaltsberatungen sollen Planungskosten 
in Höhe von 10.000 € für die Neuausstattung des Friseurbereiches in das Investitions-
programm 2017 aufgenommen werden. 
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Vorlagebericht: 
 
Von der Schulleitung der Berufsschule wurde beantragt, dass folgende Baumaß-
nahmen in den Haushalt aufgenommen werden. 
 

I. Neuausstattung der Fachräume für die Auszubilden den des Friseur-
handwerks 

II. Neugestaltung der Aula 
 
Der Ausschuss für Bauen und Energie soll im Rahmen einer Ortsbesichtigung über den derzei-
tigen baulichen Zustand diese Räume informiert werden. 
 

I. Neuausstattung der Fachräume für die Auszubildenden  des Friseurhandwerks 
Es sollen 2 Fachräume und 1 Vorbereitungsraum modernisiert werden. 
Hierzu wurde vom Leiter der Berufsschule Herrn Link eine Stellungnahme abgegeben 
(s. Anlage). 
 
Sollte vom Ausschuss die Modernisierung als notwendig beurteilt werden, wird von Sei-
ten der Verwaltung empfohlen Planungskosten (ca. 10.000 €) für die Erarbeitung einer 
Vorentwurfplanung und Kostenschätzung in das Investitionsprogramm 2017 aufzuneh-
men. 
Die Baumaßnahme könnte dann 2018 ausgeführt werden. 

 
II. Neugestaltung der Aula 

Aus Sicht vom FB 12 sollen hier ähnlich wie bei der Neuausstattung des Friseurberei-
ches verfahren werden. 
Eine Stellungnahme weshalb aus Sicht der Schulleitung diese Sanierung gewünscht 
wird liegt ebenfalls bei. 
Von Seiten der Verwaltung wird empfohlen vorläufig keine Planungskosten einzustellen, 
sondern primär die bereits vorhandenen Projekte (u.a. Umbau Lehrer-
Verwaltungsbereich) abzuarbeiten. 

 
 
 
 
 
 


